

Mr. Trance es un personaje la mar de ingenioso. No os imagináis las cosas que le pasan, o quizás sí: el banco no le da un préstamo, su ciudad se llena de contaminación y hace irrespirable el aire de su casa o tiene que ir al gimnasio a bajar barriga. Pero no hay de qué preocuparse, Mr. Trance acaba resolviendo todas las difíciles situaciones a las que se enfrenta, y lo más importante: sin melodramas ni histrionismo, solo a base de actitud, elegancia y buen humor.

Los capítulos de Mr. Trance son cortitos, duran solo cinco minutos y además ino hablan!

Mr. Trance tiene la cabeza de puercoespín y siempre viste con traje morado, camisa turquesa y zapatos negros. En sus peripecias le acompañan personajes de lo más variopinto, entre los que destacan su madre, su novia y su perro salchicha «Byron». También hay una cantidad enorme de personajes malvados como el banquero, el burócrata o los guardaespaldas.

Mr. Trance comenzó siendo un personaje de radio, luego pasó a protagonizar un libro de relatos y por último, Valerio Veneras, su creador, lo lanzó al estrellato televisivo

Aunque Mr. Trance ya es un adulto que acaba de independizarse, su mamá sigue pendiente de todo lo que hace. A lo largo de la serie se enfrentará a muchas situaciones absurdas e injustas que les ocurren a los mayores y saldrá de ellas airoso con la imaginación y creatividad propias de los niños.